
7 Pièces

257 m²

Réf. ARM-977-VSPV

1 590 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Nous  sommes  très  heureux  de  vous  proposer  cette  belle  villa

provençale  entièrement  rénovée,  située  dans  le  prestigieux  domaine

fermé Les Hauts de Saint Paul.  Une adresse extrêmement recherchée

où  il  fait  bon  vivre,  avec  ses  jardins  parfaitement  entretenus.  Ce

domaine est  le  nec plus ultra  en matière  de qualité  de vie  sur  la  Côte

d'Azur.Cette belle villa est parfaitement entretenue par son propriétaire

actuel, de nombreuses modifications de qualité ont été faites. Jardins et

piscine orientés sud-ouest, grand parking et garage, dans un havre de

paix, de tranquillité et de calme.La villa est sur ...

We are very  pleased to  propose the following lovely  Provençal  villa  located in  the

prestigious Domaine Les Hauts de Saint Paul. An extremely select address, with its

perfectly manicured gardens and private gate at the entrance. The ultimate in quality

living on the French Riviera.This lovely villa is perfectly kept by its current owner, has

undergone important quality modifications, and offers today the best a villa in Saint

Paul  can  offer.  South  west  facing  gardens  and  pool,  ample  guest  parking  and

garage, in a haven of peace, tranquillity and calm.The property is on two levels, with

an ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES
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